
  HOMENAGEM A UM GRANDE LORICENSE/LORIGUENSE 
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 HOMENAGEM: O Sr.Conde,de uma forma discreta,já que a promoção pessoal
nunca 

 foi o seu objectivo,tem dedicado grande parte do seu tempo ao estudo e 

 investigação da história,à defesa do património e do desenvolvimento,e à 

 divulgação da vila de Loriga.Uma pequena parte do resultado do seu estudo 

 sobre a história da vila de Loriga foi já publicada no jornal Garganta de 

 Loriga e em outra imprensa local,regional,nacional e internacional. Essa

 pequena parte da sua pesquisa está disponível em diversos sites e outras 

 publicações sobre Loriga (com ou sem referências ao seu nome),de diversos 

 autores,e é conhecida dos loriguenses.Estão também disponíveis,nos mais 

 diversos sites e outras publicações,extractos de alguns dos seus artigos

 publicados (com ou sem referências ao seu nome).

 São também conhecidas,e tendo em vista exclusivamente os objectivos 

 referidos,as suas sempre assumidas iniciativas,nos poderes 

 públicos,entidades oficiais,imprensa regional e nacional,e estações de 

 televisão portuguesas e estrangeiras.

 É um Loriguense sempre atento a tudo que se passa na sua terra-natal,à qual 

 o prendem fortes raízes.O seu trabalho tem sido de grande importância para 

 a resolução dos principais problemas da vila de Loriga,para o conhecimento 

 da sua história,e para a sua divulgação,dentro e fora de Portugal.O seu 

 trabalho foi,e tem sido fundamental,para tirar Loriga da sombra em que

 esteve mergulhada,dando-a aconhecer a Portugal e a todo o mundo.

 A propósito dos principais problemas da vila,destaca-se,por exemplo,a sua 

 decisiva intervenção nos seguintes casos:Conclusão da EN 338 (conhecida

 localmente por Estrada de S.Bento),construção do novo edifício da Escola 
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 C+S de Loriga,reparação da EN231,construção do quartel dos Bombeiros 

 Voluntários de Loriga,classificação do património histórico,ordenamento 

 dos símbolos heráldicos da vila,instalação de um museu dos 

 lanifícios,construção de um pavilhão gimnodesportivo.

 O Sr.Conde não se tem preocupado apenas com a vila,mas também com a
Região 

 de Loriga,ou seja,com as outras seis freguesias cujas àreas pertenciam ao
antigo

 Município de Loriga.É uma região com uma identidade própria,apreservar e 

 desenvolver,e que ele tem defendido e divulgado como tal.

 Aliás,o Sr.Conde é um homem de cultura,com grandes e diversificadas 

 capacidades,e como tal,o trabalho pela sua terra-natal e pela sua região,é 

 apenas uma parte dos seus interessese actividades. 

 --------------------------------------------------

 EXTRACTOS DE ALGUNS DOS ARTIGOS MAIS SIGNIFICATIVOS:

 "Já todos nos habituámos à regular colaboração do nosso conterrâneo 

 António Conde.São homens como ele que alimentam a curiosidade e o 

 interesse sobre as problemáticas locais e sobre a imprensa regional.

 Este Loriguense é um homem preocupado com a terra que o viu nascer,à

 qual o prendem fortes raízes.No entanto,pela sensibilidade com que 

 escreve,pelos apelos que faz à unidade loriguense,António Conde tem 

 revelado,ao longo dos anos que vem mantendo colaboração no jornal,um

 pensamento coerente e linear.

 Concorde-se ou não com o acentuado sentido crítico que empresta aos seus 
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 artigos,nomeadamente na sua crónica"Quo vádisLorica",o facto é que 

 António Conde não se limita a falar dos problemas,mas aponta soluções.Por 

 isso,a redacção do "GL" considera-o um Loriguense de causas.

 Digam lá se o exemplo de António Condenãoé de seguir.

 Este Loriguense,para além de reclamar junto dos poderes públicos para a 

 resolução dos problemas de Loriga,não guarda para si a informação 

 recebida,antes a envia ao "GL",para que todos a conheçam.Preto no 

 branco,com cópias dos ofícios e tudo.

 Assim é que é!Obrigado António Conde,pela consideração que tem pelo

 "GL",pela ANALOR,e por Loriga."

 (In jornal Garganta de Loriga(GL),Maio de 2002)

 --------------------------------------------------

 "Dizer Bem – Promover Loriga

 Há coisas e situações que, no dia-a-dia,merecem que as olhemos de forma 

 positiva.

 António Conde,homem de grande cultura,homem de grandes convicções e 

 princípios,e muito ligado às chamadas"novas tecnologias",é o principal

 responsável pela divulgação de Loriga e da sua história,e um dos

 principais responsáveis pela resolução dos principais problemas da vila.

 O Sr.Conde é hoje muito diferente do homem que deixou a sua querida 

 terra-natal há vinte anos,e mesmo quando residia na sua vila de Loriga,já 

 era muito mais do que muitos dos seus conterrâneos pensavam ou ainda
pensam dele!

- 4 -



 Embora alguns seus conterrâneos tenham dificuldade em aceitar,por

 incredulidade ou má-fé,a realidade é que Loriga deve muito a este seu 

 filho,que,ao contrário de outros por aí que fizeram muito menos,ou não fizeram
nada

 pela sua terra,não procura publicidade nem notoriedade.Por exemplo,não 

 existe nenhum site assinado como seu nome,mas amaioria dos sites a nível 

 nacional e internacional que falam de Loriga e da sua história (e já são

 muitos) fazem-no graças à pesquisa e divulgação do Sr.Conde.

 Sem a acção do Sr.Conde,a vila de Loriga não seria o que é,não seria tão 

 conhecida,e a sua verdadeira história e do seu património ainda estariam 

 na penumbra.Ninguém conseguiu mais para a sua terra-natal que o 

 Sr.Conde,especialmente nos últimos 17ou 18anos!"

 (In blog Dizer Bem,artigo escrito por:Jorge Andrade em 20 de Julho de

 2006. 10:49 PM) 
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